

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa kesiapsiagaan remaja dalam menghadapi bencana gempa bumi dan tsunami di RW 01 Kelurahan Pasie Nan Tigo memiliki empat tema yang terbagi dalam 9 sub tema. Tema pertama adalah pengetahuan remaja tentang bencana yang memiliki sub tema pemahaman tentang risiko bencana dan pengetahuan tentang bencana. Tema kedua adalah rencana tanggap darurat ketika terjadi bencana yang memiliki sub tema rencana untuk merespon keadaan darurat, rencana titik kumpul/ evakuasi, dan persiapan tas siaga bencana. Tema ketiga adalah sistem peringatan bencana yang memiliki sub tema informasi tentang peringatan bencana. Tema yang terakhir adalah mobilisasi sumber daya dengan sub tema mobilisasi sumber daya dan asuransi kesehatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada kesiapsiagaan remaja dalam menghadapi bencana gempa bumi dan tsunami, maka terdapat beberapa saran, yaitu :

1. Bagi Pelayanan Keperawatan

Diharapkan kepada pihak pelayanan keperawatan agar dapat menjalankan peran dan fungsinya dalam upaya peningkatan kesiapsiagaan bencana gempa bumi dan tsunami khususnya kepada remaja sebagai edukator yaitu memberikan pendidikan serta kesadaran akan pentingnya kesiapsiagaan bencana dan juga dengan mengoptimalkan peran perawat dalam upaya peningkatan kesiapsiagaan bencana gempa bumi dan tsunami pada remaja.

2. Bagi Remaja

Diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi remaja dan dapat meningkatkan keterlibatan remaja dalam upaya pengurangan risiko bencana dan melakukan upaya-upaya untuk meningkatkan kapasitas yang memadai untuk terlibat secara aktif baik secara individu maupun kelompok.

3. Bagi Pemerintah Setempat

Diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat menjadi gambaran bagi pemerintahan tentang kesiapsiagaan remaja dalam menghadapi bencana gempa bumi dan tsunami, sehingga pemerintah dapat menyusun program kesiapsiagaan khususnya kepada remaja dan dapat memberikan tugas secara spesifik kepada remaja untuk dapat terlibat aktif dalam upaya pengurangan risiko bencana.

4. Bagi Peneliti Berikutnya

Diharapkan dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai data awal untuk mengkaji lebih jauh tentang kesiapsiagaan remaja jika terjadi bencana gempa bumi dan tsunami sebagai upaya untuk menuju masyarakat yang siap siaga bencana serta dapat menjadikan penelitian ini sebagai pedoman dalam meningkatkan mutu pendidikan.

